

TERTIANUM

Medienmitteilung

Tertianum engagiert sich am internationalen Welt-Alzheimer-Tag und unterstützt die neue Charity-Organisation Dementality

Zürich, 16. September 2019. – Am Samstag, 21. September 2019 findet der internationale Welt-Alzheimer-Tag statt. Bei Tertianum, dem führenden Schweizer Anbieter im Bereich Leben und Wohnen im Alter, spielt Demenz eine immer wichtigere Rolle. Entsprechend engagiert sich Tertianum stark in diesem Bereich und unterstützt die neue Charity-Organisation Dementality. Bei der Benefiz-Veranstaltung "Vereint an einem Tisch" ist Tertianum als Nursing Partner mit von der Partie.

"Es ist uns ein grosses Anliegen, auf Demenz aufmerksam zu machen und uns in diesem Bereich zu engagieren", sagt Mirjam Roser, Leiterin Pflege und Betreuung der Tertianum Gruppe. "Wir verfolgen den Ansatz der Caring Community, in welcher es darum geht, die Gesellschaft mit einzubeziehen und neue Wege zu gehen, um der wachsenden Nachfrage und Anforderungen im Bereich Demenz gerecht zu werden."

Von den rund 80 Tertianum Häusern in der Schweiz sind 27 Betriebe mit geschützten Abteilungen auf Demenz spezialisiert. Sechs Häuser aus der Tertianum Gruppe (wie zum Beispiel das Pflegezentrum Papillon in Winterthur) sind ausschliesslich auf das Thema Demenz ausgerichtet. Beliebt sind neben den stationären Angeboten vor allem auch die Tagesstätten, die bei Betroffenen und deren Angehörigen für Entlastung sorgen.

"Wir freuen uns, uns auch über unsere Häuser hinaus für Demenz zu engagieren und so auch die Benefiz-Veranstaltung von Dementality zu unterstützen", ergänzt Mirjam Roser. Diese findet am Samstag, 21. September 2019 anlässlich eines Charity-Brunches in der Emil Frey Garage Zürich-Nord in Oerlikon statt. Nebst einem kulinarisch umfangreichen Brunch inklusive Getränken wird die Thematik Demenz

TERTIANUM

durch Musik, Fashion und Kunst in einer eher aussergewöhnlichen Art und Weise präsentiert. Der Erlös dieses Anlasses wird vollumfänglich in die vielförmige demenzbezogene Umgangsart reinvestiert.

Über Dementality

Dementality wurde mit der Idee "etwas ins Rollen bringen und bewirken" ins Leben gerufen und verkörpert mit den Wörtern "Dementia" und "Mentality" das Denk- und Verhaltensmuster einer verwandelten Persönlichkeit. Demenz soll durch Dementality gesellschaftstauglich werden und durch zahlreiche Unterstützungen künftig eine neuartige Umgangsart bilden. www.dementality.com

Über die Tertianum Gruppe

Die Tertianum Gruppe ist die bedeutendste Schweizer Dienstleisterin im Bereich Leben, Wohnen und Pflege im Alter. Seit 2013 ist sie eine Gruppengesellschaft der Swiss Prime Site, der führenden kooptierten Immobiliengesellschaft der Schweiz.

Als unangefochtene Marktführerin umfasst die Tertianum Gruppe 80 Betriebe in der ganzen Schweiz mit gut 1'900 Appartements und Wohnungen sowie über 3'300 Pflegebetten. Rund 4'500 Mitarbeitende, davon 390 Lernende, kümmern sich direkt oder indirekt um das Wohlergehen der Gäste. www.tertianum.ch

Für weitere Fragen:

Alain Gozzer, Kommunikationsfachmann

043 544 15 15, kommunikation@tertianum.ch